

Pressestelle, Freitag, 7. Juni 2013

---

## Bei „Dietesheim singt“ ist mit Platzmangel zu rechnen

Wenn ihr Stadtteil 1000 Jahre alt wird, wollen auch die Dietesheimer Chöre dabei sein und mit einem musikalischen Streifzug das Jubiläum würdigen. Das Konzert unter dem Motto „Dietesheim singt“ ist der Auftakt zur Festwoche, die mit dem Wochenende vom 21.-23. Juni und zahlreichen Veranstaltungen ihren Höhepunkt findet.

Insgesamt sieben Chöre treten ab 17 Uhr in der Willy-Brandt-Halle auf. Die Veranstalter erwarten einen großen Besucheransturm und bitten schon jetzt darum, Kindern und deren Eltern Plätze anzubieten, falls der Saal vollbesetzt sein sollte. Auch könnten Eltern ihre Kinder auf den Schoß nehmen, um weitere Sitzplätze zu schaffen. In der Pause werden voraussichtlich viele der kleineren Gäste gehen, wodurch dann auch wieder Plätze frei werden. Wer also nur den Erwachsenenchören lauschen möchte, kann auch erst zur Pause, die gegen 17.40 Uhr geplant ist, kommen. Das Konzert, das keinen Eintritt kostet, wird mit einem Beamer auch in das Foyer der Willy-Brandt-Halle übertragen.

Mit dem Konzert möchten die Chöre das Singen in den Fokus der Aufmerksamkeit stellen und für die Nachwuchsarbeit werben. „Singen ist gesund und fördert das Gemeinschaftsgefühl“, betonen die Organisatoren.